



Association Nationale Reconnue d'Utilité Publique

René DURAND

Délégué Général-Adjoint

Communication

Tél : 0617598438

Mail : RDSFDG31@FREE.FR



Le Festival des couleurs du Souvenir Français.

Le 20 mai dernier à Toulouse, a eu lieu la 15^{ème} édition du « Festival des couleurs », en prélude à la journée mondiale de l'Afrique, fêtée le 25 mai de chaque année.

Il s'agit d'un événement organisé par un collectif d'associations Occitanes, ainsi que le jeune Institut Afrique Occitanie (IAO), sous l'impulsion de Toulouse Métropole et de la Mairie de Toulouse, représentés par l'adjoint au Maire de Toulouse, Monsieur Djillali Lahiani.



Discours du Colonel Charlie Mazingue, Délégué Général du Souvenir Français de la Haute



Garonne

Suivi de la remise du diplôme d'honneur au Colonel Paul Kounougous

L'objectif de ce festival est de rassembler la population Occitane, sous la bannière du vivre-ensemble et de l'enrichissement culturel par la mixité et la diversité.

C'était donc aussi l'occasion rêvée, pour le Souvenir Français, de se faire connaître un peu plus encore en Occitanie, d'une part, et d'autre part, de sensibiliser ce public Occitan au devoir de mémoire.

Pour cela :

-un « stand du Souvenir » a été mis en place et animé par le comité du Souvenir Français du canton de Tournefeuille, représenté par son président, Monsieur Jean François Beolor.

-De plus, à la demande de l'Institut Afrique Occitanie, un diplôme d'honneur du Souvenir Français a été remis par le Délégué Général du Souvenir Français de la Haute-Garonne, le Colonel Charlie Mazingue, au Colonel Paul Kounougous, Franco-Congolais, ancien d'Indochine ayant aussi servi dans le cadre de la coopération militaire au Congo et, père de l'adjoint au Maire de Saint-Orens, Monsieur Annicet Kounougous, aussi présent pour l'occasion.

Pour rappel :

-Monsieur Annicet Kounougous est membre du Comité du Souvenir Français de Balma, représenté ce jour-là, par son vice président, Monsieur Virgile ZIANGA.

-Tout comme l'Institut Afrique Occitanie, qui est aussi adhérente du Comité du Souvenir Français du Nord-est Toulousain, l'Union, Saint-Jean, représenté ce jour-là par son président, Monsieur Denis Bevilacqua.

Enfin, il est à noter que, le 3 juin prochain, une délégation de l'Institut Afrique Occitanie, dirigée par un membre du bureau du comité du Souvenir Français de Toulouse Nord-est, l'Union, Saint-Jean, accompagnera le Colonel Paul Kounougous à Castres, en vue de l'inauguration d'une statue en l'honneur de la guerre d'Indochine.



*Discours de l'adjoint au maire de Toulouse, Monsieur Djillali, (4^{ème} en partant de la droite),
En présence de (De la gauche vers la droite)
Monsieur Virgile Zianga, Délégué Général-Adjoint du SF, chargé de la communication...
Monsieur Jean-Francois Beolor, président du comité du SF du canton de Tournefeuille.
Maître Boubacar Dombia, conseiller juridique de l'IAO.
Monsieur Magloire Sitou, Président de l'IAO.
Le Colonel Charlie Mazingue, Délégué Général du SF de la Haute-Garonne.
Monsieur Jean-Bonniface Tomaye, coordinateur de l'IAO.
Le Colonel Paul Kounougous, mis à l'honneur.
Monsieur Annicet Kounougous, adjoint au maire de Saint-Orens.
Et Madame Gnadang Ousmane, Conseillère Municipale Déléguée de la Mairie de Toulouse.*

Ainsi, par cette action concrète de la mise à l'honneur de cet ancien d'Indochine, prônée par son Délégué Général, le Souvenir Français a su fédérer ce public occitan autour du devoir de mémoire, prêché par son remarquable « stand du Souvenir ».

Mais, ces dignes ambassadeurs du Souvenir Français ont également ouvert la voie à d'autres initiatives patriotiques, en faveur de ce devoir de mémoire, tant cher au Souvenir Français, pour qu'aujourd'hui plus que jamais, soit à nous le souvenir et, à eux l'immortalité !

Virgile ZIANGA

Délégué Général Adjoint du Souvenir Français de la Haute-Garonne, chargé de communication, du site internet et des réseaux sociaux.